

FORKOPIMDA

Hutda ke 24 Buol Kerja Protokoler Buol di Nilai Tidak Sesuai Standar Pelayanan

Rahmat Salakea - BUOL.FORKOPIMDA.COM

Oct 15, 2023 - 11:17



BUOL-Peringatan Hari Ulang Tahun Daerah Kabupaten Buol Sulawesi Tengah(Sulteng) Ke 24 menuai banyak sorotan dari berbagai para tamu yang diundang secara resmi baik yang dari luar Daerah maupun dalam Daerah Sorotan Para tamu undangan seperti pelayanan dan penempatan para tamu undangan yang berantakan dan tidak berkesesuaian Salah satunya Tamu undangan dari Anggota DPRD provinsi Sulteng dari partai PKB Rosmini Batalipu,menilai kerja protokoler belum memenuhi Standar Pelayanan ke protokoleran " Baru Kali ini saya dapatkan begini pelayanan protokoler, saya memang

terlambat datang tapi bukan berarti tempat digantikan orang lain dan juga Masi ada tamu undangan yang tidak di sebutkan " Kata Rosmini Batalipu Menurutnya meski dirinya terlambat bukan berarti tempatnya harus diberikan kepada tamu undangan lain sehingga posisi tempat duduknya berada di deretan ke dua.

Sorotan lain juga datang dari TNI, di Lansir dari berita globalnews.com Usai pelaksanaan Hari Ulang Tahun Daerah Kabupaten Buol, sejumlah pewarta menyoroti pelayanan panitia khususnya protokoler kepada tamu undangan dari luar daerah.

Dalam bincang khusus tim kami bersama Plt.Pabung 1305/BT Lettu Askari Djabar mengungkapkan kekecewaannya pada pemandu acara master of ceremony (Mc) yang bertugas pada momen upacara HUTDA Buol yang ke-24 ini, di mana Komandan Distrik Militer 1305/BT Letnan Kolonel infanteri Dedi Akhirudin, S.A.P, yang sengaja datang menghadiri upacara peringatan HUTDA Buol tidak di sebutkan namanya padahal beliau duduk di deretan kursi terdepan. " Kan biasanya kalau HUTDA di tahun-tahun sebelumnya begitu terarah, dan tamu dari luar daerah selayaknya kita jamu sebab kita tuan rumah kan? Koq Pak Dandim tidak di sebutkan namanya? Jujur kami kecewa dengan kurang di perhatikannya tamu kita" Papar Lettu Askari Djabar.

Sementara dalam dokumentasi pewarta sendiri, Dandim 1305/BT Letkol infanteri Dedi Akhirudin, S.A.P, hadir bersama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana cabang XIX DIM 1305/BT Ny.Mira Dedi Akhirudin.

Di ketahui bahwa Dandim 1305/BT Letkol inf. Dedi Akhirudin, S.A.P, baru beberapa bulan menjabat di wilayah ini yang sebelumnya sebagai Komandan Batalyon infanteri Raider 715/Motuliato, Anggrek Gorontalo Utara.

Sementara hasil komunikasi tim kami bersama Plt. Pabung 1305/BT Lettu Askari Djabar berharap kedepannya bila HUTDA Buol mohon agar tamu dari luar daerah harus di sebut nama dan jabatannya agar tamu kita merasa di hormati. (Redaksi-001

Dikonfirmasi kepada Ketua Panitia Hutda Kabupaten Buol Ke 24 Lani Irawati Saleh, SE, M.Si mengakui Temat para tamu undangan sederet tempat pejabat Bupati, " Klo dari Ibu ros dan ikib, justru sdh diatur sebagaimana protokoler dibarisan kedua atau dibelakang bupati itu utk tamu provinsi/ IKIB dan bbrp yg dari luar buol.

Lanjut Lani Ketua Panitia" Ibu Rosmini maunya di depan dan memang utk beliau ada di depan bersama barisan dprd buol dan dewan adat. Cuma beliau terlambat dtgnya (posisi bupati sdh duduk) sehingga label kursi dicabut digantikan yg lain. Namun tetap protokuler memberi tempat pas dibelakang Pj Bupati." terang Ketua Panitia

Lanjut Ketua Panitia " cuma ibu ros saja yg protes dan pihak penerima tamu tdk dapat melayani beliau krn upacara sdh mau dimulai Mohon maaf bila ada yg masih 1 dan 2 yg kurang dan membawa dampak tdk berkenaan " tutup Ketua Panitia Meminta Maaf????